

Die "Erste" kann wieder gewinnen

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 22. Oktober 2018 um 13:56 Uhr - Aktualisiert Montag, den 22. Oktober 2018 um 14:03 Uhr

Kapitän Nico Ballbach versuchte es vor dem Spiel mit Aberglaube und brachte erstmalig diese Saison das TuS-Maskottchen "Dichti" mit zum Auswärtsspiel. Torsten Musshoff kommentierte vor dem Spiel: „Lieber verlieren wir heute alle Doppel und gewinnen dafür mal die Einzel.“ Am Anfang sah es dann auch so aus, als v



ersuche die Mannschaft dies umzusetzen. Sowohl Arturo Pastoriza/Torsten Musshoff, wie auch Nico Ballbach/Tobias Weber verloren zum Start. Jonas Heydt/Joel Mähringer vermieden mit ihrem Sieg im fünften Satz den Fehlstart. Nico legte dann mit einem 3:0 nach und die Serie war gestartet. Es folgten Arturo, Tobias, Torsten mit weiteren Erfolgen. Joel musste dann gegen seinen früheren Regionskadertrainer Christian Kronenberger ran und verlangte ihm auch alles ab. Letztlich musste er ihm aber knapp im Entscheidungssatz gratulieren. Jonas münzte dann einen 1:2 Rückstand noch in einen Sieg um. Arturo blieb im Duell der Spitzenspieler ohne Chance. Nico begann gut in seinem zweiten Einzel, verlor aber nach 2:0 Führung noch und auch Torsten musste sich im Entscheidungssatz geschlagen geben. Tobias erwischte einen Glanztag und war auch im zweiten Spiel mit 3:1 siegreich. Jetzt kam es beim Stand von 7:6 auf das hintere Paarkreuz an und sie lieferten. Jonas gewann im Duell der Paarkreuz-Topspieler gegen Christian Kronenberger in einer hochwertigen Partie mit 3:2. Joel (Foto) machte mit seinem 3:1 Erfolg nach 0:1 Rückstand den Deckel drauf. Die Freude war riesig. Da fiel ein großer Stein vom Herzen der TuS-Akteure. Es war eine sehr faire Partie gegen einen sympathischen aber starken Gegner. Nach dem Spiel genoss man noch ein paar Kaltgetränke zusammen. Nächste woche geht es für den TuS beim der TTSG Niederhausen/Norheim weiter.